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Nr. 44/J 
1987-ß2-2lt Anfrage 

der Abgeordneten Bl~u-Meis~ner, Buchner, F~x, Mag. Geyer, 
Dr. Pilz, Smolle, Srb und Wabl 

an den Bundesminisiei~ür ~irianzen 

betreffend Dienstautos 

I~m~r wieder betonten und betonen Politiker, wie wichtig es sei, 

in einer Zeit~ in der "Spar~amkeit" obei~te~ Gebot sei, b~i den 

Volksvertretern selbst zu beginnen. Wir wollen nuri überprüfen, 
. .' 

inwiewei t Sie' diese ~n\k·Ün(Hgung errist·, nehmen , w~shalb wir an Sie. 

folgende 

A n fra g e 

richten: 

1.) Planen Sie den Ankauf eines Dienstautos für Ihre Person? 

2.) Welches Auto soll das sein? 

3.) Wie hoch ist der Preis inklusive allfälliger Sonderaus-

stattungen? 

4.) Wenn Sie keinen Ankauf eines Dienstautos planen, welches 

Auto verwenden Sie dann als Minister? 

5.) Falls Sie den Ankauf eines Autos planen, warum greifen Sie. 

nicht auf bereits vorhandene Dienstwägen zurück? 

6.) Wieviele Dienstautos sind in Ihrem Ministerium insgesamt in 

Verwendung und für wen? 
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